



## Ricardo Monreal justifica frecuentes viajes en helicóptero

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- **Ricardo Monreal** fue criticado porque le tomaron fotografías abordando un helicóptero privado en las cercanías de la **Cámara de Diputados**. Monreal reconoció que utiliza helicópteros privados desde que era gobernador de Zacatecas y justificó su uso actual argumentando que no se carga al erario ni a la **Cámara de Diputados**.

[https://drive.google.com/file/d/1Lo-LeLuaRQuGSUXKIKeir3\\_tZvqOPLY7/view](https://drive.google.com/file/d/1Lo-LeLuaRQuGSUXKIKeir3_tZvqOPLY7/view)